

### Die 3. Klasse liest vor

Am 23. Dezember gab es in unserer 3. Klasse eine Vorlesestunde. Die Drittklässler hatten in der Vorweihnachtszeit die Geschichte vom kleinen Weihnachtsmann im Unterricht gelesen und besprochen. Der kleine Weihnachtsmann war zu klein, so dass die großen Weihnachtsmänner ihm nicht erlaubten am Heiligen Abend mitzukommen und die Geschenke an die Kinder zu verteilen. Doch da hatte er eine Idee... Auch als Kind ist man oft in der Situation für etwas noch zu klein zu sein. Nachdem die Kinder sich gut in den kleinen Weihnachtsmann hineinversetzen konnten und ihnen die Geschichte so gut gefallen hatte, beschlossen sie, die Geschichte der 1. Klasse mit Hilfe eines Kamishibai-Erzähltheaters vorzulesen. Herzlichen Dank für die gelungene Vorlesestunde!

